

Pour diffusion immédiate

DÉPART DE LA PRÉSIDENTE-DIRECTRICE GÉNÉRALE MADAME MICHÈLE LAROCHE

(Trois-Rivières, le 30 novembre 2006).- Monsieur Jean-Guy Doucet, président du conseil d'administration de l'Agence de santé et de services sociaux de la Mauricie et du Centre-du-Québec, désire informer la population et les partenaires que la Présidente-directrice générale, Madame Michèle Laroche, quittera ses fonctions au terme de son contrat pour une retraite bien méritée. Son départ est prévu au cours du mois de mars 2007.

Madame Laroche a œuvré au sein du réseau de la santé et des services sociaux durant trente-deux ans, dont neuf ans à titre de principale dirigeante de l'instance régionale. Elle a toujours démontré un indéfectible dévouement à cette noble cause, soit la santé et le bien-être de la population. C'est dans cet esprit qu'elle rend hommage aux personnes qui ont contribué, par leur travail et leurs convictions, à façonner ce réseau.

Dans la correspondance qu'elle a adressée au ministre pour lui signifier ses intentions de ne pas renouveler son contrat, cette dernière précise *«j'exerce des fonctions de gestion au sein du système de la santé et des services sociaux depuis l'âge de 25 ans. Mon cheminement de carrière fut particulièrement enrichissant. Durant toutes ces années, j'ai côtoyé de nombreux cliniciens, gestionnaires, administrateurs et politiciens dédiés à une gouverne dans l'intérêt des citoyens et citoyennes du Québec.»*

Tout au long de sa carrière, Madame Laroche s'est démarquée notamment par son engagement, son humanisme, sa détermination et sa grande sensibilité aux enjeux et besoins de la population en matière de santé et de services sociaux. Elle lègue des

réalisations concrètes à notre réseau. Tous les collaborateurs garderont d'elle une source d'inspiration, d'intégrité et de dévouement.

Madame Laroche demeurera en poste encore quelques mois, jusqu'à la nomination de son successeur par le ministre de la Santé et des Services sociaux, Monsieur Philippe Couillard.

En mon nom et au nom de mes collègues du conseil d'administration, nous rendons hommage à Madame Laroche pour avoir incarné de manière exemplaire ce nouveau rôle de présidence-direction générale dévolu aux agences de la santé et des services sociaux. Nous avons apprécié sa capacité à assumer cette fonction dans un esprit d'équité et de rigueur sans précédent dans le contexte de la nouvelle gouverne.

Nous lui souhaitons de tout coeur, une bonne retraite de l'Agence de la santé et des services sociaux, riche en réalisations de toutes sortes.

-30-

Source : Jean-Guy Doucet, président du conseil d'administration de l'Agence de la santé et des services sociaux de la Mauricie et du Centre-du-Québec
Pour information : Marie-Josée Vincent 819 693-3971